

Correa descarta ser candidato a reelección en 2017

Autor Administrator

Monday, 23 de November de 2015

Modificado el Sunday, 22 de November de 2015

Además dijo que ya está "preparando la transición" y resaltó que en el palacio de gobierno está planificando la implantación de un museo histórico para exhibir, entre otros, los regalos que gobiernos del mundo han hecho a Ecuador.

EL UNIVERSAL

Quito.- El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró hoy que no participará en las elecciones presidenciales de 2017, porque juzgó que "no será necesario" para su proyecto político y añadió que está preparándose desde ya para la transición.

En su informe semanal de labores radiotelevisado a todo el país, Correa dijo que no será candidato en esos comicios y que "no será necesario ese esfuerzo" en razón de que la oposición está "tan fragmentada y tan falta de propuestas" que cualquiera de los cuadros de su movimiento Alianza País (AP) les vencerá, reseñó DPA.

Además dijo que ya está "preparando la transición" y resaltó que en el palacio de gobierno está planificando la implantación de un museo histórico para exhibir, entre otros, los regalos que gobiernos del mundo han hecho a Ecuador.

El mandatario dijo que la sede gubernamental está deteriorándose y deberá ser a futuro utilizada para actos protocolarios y de museo y que las oficinas presidenciales se trasladarán a un nuevo complejo político al sur de la capital.

"Ojalá el futuro gobierno continúe con esos planes", anheló.

En 2014, el presidente ecuatoriano pidió a su bloque legislativo, de mayoría en el Parlamento, que se modifique la Constitución para permitir la reelección indefinida de las autoridades de elección popular y justificó el pedido por el avance de lo que llamó la "restauración conservadora".

La Asamblea Nacional inició el trámite de ese cambio constitucional, considerándolo una "enmienda" a la que añadió otras 16 reformas.

La oposición y los movimientos adversarios al gobierno hicieron de la crítica a la enmienda de reelección indefinida su principal plataforma de lucha. Una de las demandas de las protestas callejeras de este año era que se retirara la iniciativa.

Hace una semana, Correa solicitó a sus assembleístas que introduzcan un artículo transitorio a las enmiendas que impida la reelección para quienes ya han hecho uso de los dos períodos que permite hasta ahora la Constitución.

Los assembleístas del oficialismo acogieron la iniciativa y aprobarán en los próximos días que la reelección indefinida entre en vigencia en mayo de 2017, una vez que se hayan desarrollado las elecciones generales, lo que excluye a Correa.

"Me han quitado un gran peso de encima", dijo el gobernante al agradecer a su grupo legislativo.

<http://www.eluniversal.com/internacional/151121/correa-descarta-ser-candidato-a-reeleccion-en-2017>